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M-OI Saint-Gervais-les-Bains vous propose a la vente en exclusivité, ce
chalet mitoyen de 529 m? parfaitement adapté a la création de
plusieurs appartements et au développement d'un projet locatif a forte
rentabilité. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les
informations financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon
Office Immobilier avec la référence 5612-TCA. Situation et contexte :
Situé a deux pas du centre du village de Saint-Gervais-les-Bains, ce

chalet est également a 4 minutes du téléphérique et a 30 minutes de

Chamonix. Niché au calme, il se trouve en ... ¢ ; m % II

M-0I Saint-Gervais-les-Bains exclusively offers for sale this semi-detached chalet of
529 m?, perfectly suited for creating several apartments and developing a highly
profitable rental project. The property address, virtual tour video, and all financial
information are available online on the Mon Office Immobilier website under
reference 5612-TCA.Location and context:Located just steps from the center of
the village of Saint-Gervais-les-Bains, this chalet is also 4 minutes from the cable
car and 30 minutes from Chamonix. Nestled in a quiet setting, it sits at the end of a
cul-de-sac ona 1200 ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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